
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

совещания у Директора Института наук о Земле 
21.09.2021 

от 21.09.2021 №43/1-02-39 

Председательствующий-К.В.Чистяков, директор Института наук о Земле СПбГУ 

Секретарь - А.В.Избрехт, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ 

Присутствовали: 1 человек: 

1. Обучающийся Института наук о Земле СПбГУ 

Повестка дня: 
1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 
2. Об общих вопросах 

Л.Поплавская 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

Л.Поплавская, К.В.Чистяков 

У обучающихся проблем, возникших при организации учебного процесса не 
выявлено. 

1.1 .Присутствующим принять информацию к сведению 

2. Об общих вопросах 

Л.Поплавская, К.В.Чистяков 

К директору Института наук о Земле СПбГУ (далее - ИНЗ) обратилась 
Л.Поплавская от имени Студенческого совета ИНЗ по следующим вопросам: 

1) Год назад обещали выделить деньги на скамейки в коридорах. Планируется ли 
реализация этого? И если да, то когда? 

2) Как и когда будут выделены деньги за ПЦР-тесты за летнюю полевую 
практику? Она будет выплачиваться с материальной помощью отдельно от других 
категорий? 

К.В. Чистяков ответил, что по первому вопросу, как и год назад данная закупка 
представляется несвоевременной, как и размещение скамеек в коридорах здания по 
ул. 10-й линии В.О. 33-35. На этих скамейках без нарушения 
противоэпидемиологических норм в период пандемии COVID-19 сможет сидеть 1, 
максимум 2 обучающихся (на безопасной дистанции друг от друга). 

К тому же приобретение скамеек сейчас в нашем Институте возможно только из 
средств приносящей доход деятельности, которые направляются прежде всего на 
улучшение учебного процесса. ИНЗ приобретает необходимые для обучающихся 



приборы и телекоммуникационное оборудование, программное обеспечение, 
оплачивает работу приглашаемых преподавателей из организаций-работодателей, 
вкладывает дополнительные средства в практики. Эти виды расходов более важны для 
получения обучающимися качественного образования. 

Второй вопрос - об оплате выполненных в период практик и других занятий ПЦР

тестов - находится в компетенции Учебного управления, а не дирекции ИНЗ СПбГУ .. 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

Председательствующий � _ _,z_,z_ц,?---кВ.Чистяков 

Секретарь А.В.Избрехт 


